

12 Stunden Tanzen Tänzerinnen der TGS Eschborn bereiten sich auf Turniersaison vor

21 Tänzerinnen der TGS Eschborn verbrachten vom 17. bis 19. September eine intensive und vergnügliche Zeit auf ihrem Trainingswochenende in der Jugendherberge in Bad Homburg - weg von zu Hause, raus aus dem gewohnten Umfeld. Für die Mädels zwischen acht und 18 Jahren war es aufgrund der Corona-Einschränkungen das erste Trainingslager seit zwei Jahren. Entsprechend groß war die Freude, endlich mal wieder an drei Tagen intensiv ihre Tänze zu trainieren.

Der Verein ist zuversichtlich, dass die Wettkampfsaison Mitte November in den Disziplinen Garde Marsch und Schautanz Modern starten kann. So war es höchste Zeit, dass die Firedevils und FireStars ihre Tanzchoreografien fertig stellten und in den nun verbleibenden Wochen die Schritte und

Formation präzisieren können. Die Turniermädels hüpfen, tanzen und schwitzten an drei Tagen insgesamt 12 Stunden und freuten sich zugleich an der Gemeinschaft. In gemeinsamen Abendprogrammen stärkten sie den Zusammenhalt. So erarbeiteten sie in Kleingruppen Werbespots für Schlafmasken, Staubwedel, Wärmeflaschen und Teppichklopfer. Diese führten sie einander vor, was zu Lachen und Gejohle führte.

Ein Dank geht an die Trainerinnen und Betreuerinnen, die für das gelungene Wochenende sorgten. Nun drücken wir den neun Firedevils in der Schülerklasse (von 8 bis 12 Jahren) und den 12 FireStars in der Jugendklasse (ab 13 Jahren) die Daumen für eine erfolgreiche Turniersaison in der Bundesliga.

